



## Expositions

publié le 04/05/2016

Mardi 15 mars 2016 nous avons accueilli au Lycée Guez de Balzac l'association de Parents de Familles Espagnoles Emigrées en France (**I'APFEE**). Etaient présents : le président de l'association Gregorio LAZARO, le vice-président Gilbert LUZARRAGA, l'animateur culturel Médhi LUZARRAGA, mesdames Carmen LAHOZ-CAMEO, Benedicta AGORD LAHOZ-CAMEO, Victoria ROBIN, 100 élèves de Terminale L et de Première ainsi que leurs enseignants d'espagnol et d'Histoire Géographie.

Cette rencontre fut l'occasion pour nos élèves qui avaient étudié au préalable les thèmes de *la Mémoire* et les *Lieux et Formes de Pouvoir*, d'assister à la projection du documentaire **Le Convoi des 927** et d'échanger avec les détenteurs de cette Mémoire.

Le documentaire retrace l'histoire assez méconnue du premier convoi de civils déportés à destination du camps de concentration nazi de Mauthausen, parti de la gare d'Angoulême le 20 août 1940 avec à son bord 927 réfugiés républicains espagnols hommes, femmes et enfants.

Par ailleurs le Lycée a accueilli une première exposition du 11 mars au 25 mars mettant en avant l'œuvre **Les Années noires d'Angoulême**, BD éditée en janvier 2016 retraçant cinq histoires véridiques dans la grande Histoire (1940-1944) dont le convoi des 927.

Enfin l'artiste **Didier LAZARO** a offert à nos élèves l'opportunité de découvrir des objets d'époque en lien avec l'exil des républicains espagnols ainsi que des œuvres de sa création (sculptures) le tout mis en scène sous forme d'un tableau historique.

Afin d'enrichir cette quinzaine dédiée au Devoir de Mémoire nos élèves ont garni « **el árbol de la memoria** » y « **el árbol de la libertad** » de leurs compositions personnelles.

Et enfin, tout le mois d'avril nous avons accueilli l'exposition **La Combe aux Loups** qui retrace la vie des réfugiés espagnols dans ce camps qui se situait au nord d'Angoulême.

Sonia Michaud (professeure d'espagnol) et Medhi Luzarraga (animateur culturel)

### Portfolio

